
今週の例会（2018年9月1日）
■ プログラム

納涼例会

■ 次週のプログラム

次週９月７日のプログラム
　　クラブフォーラム
　　　山本 博章 社会奉仕担当理事

■ 祝　誕生日

■ 祝　誕生日

なし

IZUMIOTSU　ROTARY CLUB

■ 今後の予定

・9 月 14 日：卓話担当 瀧谷 達 会員

■ ニコニコ箱
・高寺様、本日卓話よろしくお願い致します
  （藤野）
・高寺さん、卓話よろしくお願いします
  （寺田）
・高寺さん、本日の卓話宜しくお願い致します
  （泉谷）
・久しぶりの卓話です。
  よろしくお願い致します（高寺）
・遅くなって申し分ありません（西野）
・先週例会欠席のお詫び（林）
・早退のおわび（中）

累計
ニコニコ箱合計

228,000 円　
13,000 円

奉仕の理想

■ 今月のロータリーソング

事務局　　　　　 〒595-0062 泉大津市田中町10-7 泉大津商工会議所３Ｆ TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501
メールアドレス　 izumiotsu-rc@ioctv.zaq.ne.jp
ホームページ　　 http://izumiotsu-rc.org

Ｗｅｅｋｌｙ　Ｂｕｌｌｅｔｉｎ　Ｖｏｌ．63　Ｎｏ．9

インスピレーションになろう
2018-2019　ＲＩ会長 バリー・ラシン　泉大津ロータリークラブ（創立1956.5.4）

■ 先週の例会

先週のプログラム 「一の宮巡拝まだ途上」

夕焼　小焼の　赤とんぼ
負われて　見たのは　いつの日か
夕焼　小焼の　赤とんぼ
とまっているよ　竿の先

赤とんぼ

今月の歌

第2999回

Izumiotsu Rotary Club

週報　第2999回
会　長　藤野 修次　副会長　藤原 重行
幹　事　寺田 敏也　ＳＡＡ  泉谷 仁博

例会場　　ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
T E L　　 0725-20-1121
例会日時   毎週金曜日 12：30～13：30

泉大津ロータリークラブ

榎本（8/15 和泉ＲＣ）
丹農（8/22 和泉ＲＣ）

■ メークアップ

■ 出席報告 会員数42名 出席免除0名

83.33％

月日 出席率出席数 欠席 補充

8/24 35 名 7名 ― 83.33％

8/10 33 名 9名 2名

会長の時間
　台風２０号の影響で、今
日の例会の開催も危ぶまれ
ましたが、台風のスピード
が速かったので晩のうちに
近畿：大阪を通過したので
例会が開催する事が出来ました。
　今年は、台風の発生率が高く、今年に入っ
てから２０個の台風が発生しました。
　今日までで、台風が日本に上陸した多い年
は、２００４年に１０個上陸し、次に多いの
が１９９０年・１９９３年に６個の台風が上
陸しています。
　次に台風の上陸した数が多い都道府県別で
は、１位が鹿児島県で４１個の台風が上陸し
２位が高知県で 26 個の台風が上陸：３位が
和歌山県で 23個の台風が上陸しています。
　次に「大阪府に上陸した台風の数」検索し
ましたが、該当なしの答えが出てきましたが、
それは当たり前で、四国と紀伊半島があり大
阪は奥にあるから大阪上陸はあり得ないです。
それは当然だと思います。
　大阪は昔から災害の少ない土地柄で、特に
泉州地域は弥生時代の昔から災害が少ない地
域なので人が集まり大きい集落ができて賑
わってきたのかもしれません。
　私が小さき頃、海に近い所に住んでいた頃
は、台風が来るたびに海の方から水がついて

藤野 修次 会長

■ ビジター
なし

認知症サポーター養成講座を
8月 26 日（日）午前10時～
泉大津市立総合福祉センター（市役所北隣）
で行います。
これを機会に是非認知症サポーターに
なっていただければありがたいです
（川端 徹 会員）

委員会報告

　　　　　　　　　　　　　趣味というか「一の宮」を巡拝をしています。江戸時代までは、日本は六十六の国（例
　　　　　　　　　　　　えば和泉、河内、摂津、大和、紀伊など）に分かれていました。一の宮はそれぞれの国
　　　　　　　　　　　　でナンバーワン（序列一位）とされてきた神社です。四国八十八カ所のお遍路さんのよ
　　　　　　　　　　　　うに、各国の一の宮を巡拝すれば、水戸黄門様のように諸国漫遊（全国旅行）ができます。
　　　　　　　　　　　　きっかけは、平成 11 年 6 月　10 日に京都の上賀茂神社で「全国一の宮御朱印帳」なる
　　　　　　　　　　　　ものを購入したことです。これを持って、私の一の宮巡拝は 18年を経過し、現在 82社（一
　　　　　　　　　　　　の宮は全国に 108 社）巡拝しました。
　観光気分で始めた一の宮参りも回数を重ねると、色々なものが見えてきます。今は早く一巡しようとは思わなく
なりました。足早に、御朱印を頂いて周るよりも、そこでゆっくりと何かを感じ、何かを知り、何かを考えてみたい。
その地域の歴史であり、一の宮が何故そこにあるのか、何故いま寂れているのか等々。そして、各地の一の宮の素
晴らしさに気付くと同時に、近くに住んでいても気付かなかった氏神・産土の神社の素晴らしさも再認識できました。
泉大津の四つの宮さん（曽根、泉穴師、助松、大津）も、またなかなかのものです・・・・・と、想いにふけながら、
私の一の宮巡拝は続きます。
　ちなみに和泉の国は一の宮（大鳥大社）・二の宮（泉穴師神社）・三の宮（聖神社）・四の宮（積川神社）・五の宮（日
根神社）まで伝承として残っている数少ない国です。

卓話担当　高寺 壽 会員

来週８月３１日の例会は休会となって　
おります
９月１日（土）
ホテル・アゴーラリージェンシー堺
午後５時３０分より登録受付、６時開　
会で納涼例会を開催します

きて床下・床上浸水があり、床の下から
の忘れていた靴や草履がぷかぷか浮いて
いたのが思い出されます。又、床下浸水
の時には、子供だったので面白がって長
靴を履いて水遊びの様に遊んでいた記憶
があります。
　今考えますと、その頃はまだ下水道が
整備されておらずトイレの汚物などが一
緒になっていたのを思いますと、不衛生
な時代やったと思います。台風が過ぎれ
ば、町内会全体で畳を干したり、消毒液
をまいたりした記憶もあります。
　今は、ポンプ場ができてからは昔のよ
うなことは無くなりましたが、現在ほか
の地域での災害などをテレビで見ている
と、昔の泉大津の浜地区の事を思い出さ
れます。

幹事報告　　　　　　寺田 敏也 幹事

世界遺産白神山地の秋　十二湖海浜公園から望む日本海の夕日

杉本　憲一（8月31日）


